

## Moselle

# Rixe sur le parking d'un bar à Amnéville : un jeune homme reçoit un coup de couteau dans le thorax

Si les circonstances sont compliquées à établir, tout comme les responsabilités des uns et des autres, un drame a été évité de peu. Le 7 août, une bagarre entre jeunes gens alcoolisés a éclaté aux abords d'un établissement situé dans la Cité des loisirs d'Amnéville.

Par **Sandrine ISSARTEL** - 19 août 2022 à 20:18 | mis à jour le 19 août 2022 à 20:40 - Temps de lecture : 3 min



La victime qui a reçu un coup de couteau s'est vu prescrire une ITT de plus de 8 jours. Photo d'illustration RL /Karim SIARI

« Ce dossier ressemble à un dossier d'homicide, à ceci près que la victime n'est pas décédée ». Face au président du tribunal correctionnel de Metz Guillaume Bottino, ce 19 août, deux jeunes hommes de 22 et 29 ans. Ils sont jugés en comparution

immédiate après une bagarre qui a dégénéré aux abords d'un bar de la Cité des loisirs à Amnéville, le 7 août dernier. Le plus âgé est maçon, le plus jeune aspire à le devenir.

Dans la nuit du 6 au 7 août, lorsque les policiers se présentent vers 3h du matin sur le parking derrière l'établissement de nuit, ils trouvent un jeune homme gisant au sol et pris en charge par les pompiers.

Tout commence un plus tôt, dans la soirée, lorsque l'un des clients du bar constate que son téléphone portable a disparu. Une bagarre éclate. Le maçon se retrouve au sol, l'apprenti maçon lui assène un coup de pied en pleine tête. Le service d'ordre de l'établissement met tout le monde dehors.

## Coup de couteau dans le thorax

Le plus jeune dit avoir été poursuivi par le plus âgé brandissant un couteau jusque sur le parking du bar. La situation dégénère lorsque le maçon assène un coup de couteau à l'ami qui accompagne l'apprenti. La victime est transportée à l'hôpital où elle devra subir une opération chirurgicale. « Les médecins m'ont dit qu'à un millimètre près, l'issue était fatale », explique-t-il à la barre.

Un troisième jeune homme avait été interpellé et placé en garde à vue. Mais il a rapidement été mis hors de cause après le visionnage des caméras de vidéosurveillance. Il dit avoir fait l'objet de menaces

après son audition et s'est constitué partie civile. « Il subit une véritable vendetta et craint pour sa vie », a expliqué son avocat, Me Ulysse Gobert.

ACTUALITÉ DES MARQUES

Les **Tablettes Lenovo** avec batterie longue durée

Inspired by  invibee

## « Cocotte-minute »

« Ce bar est une véritable cocotte-minute », a déclaré le procureur, exprimant sa difficulté à démêler la part de responsabilité du maçon et de l'apprenti dans cette affaire complexe sur fond d'alcoolisation. C'est « la trajectoire et le parcours » de chacun des prévenus qui pèseront dans ses réquisitions, soit 8 mois d'emprisonnement avec maintien en détention à l'encontre de l'apprenti, auteur du coup de pied, dont le casier comporte une dizaine de mentions, et 8 mois d'emprisonnement aménagés et sans mandat de dépôt à l'encontre du maçon, l'auteur du coup de couteau, père de famille, inséré professionnellement et presque inconnu de la justice.

« Si mon client n'avait pas été passé à tabac, il n'aurait jamais sorti son couteau », a souligné Me Saïda Boudhane, l'avocate du maçon, évoquant une escalade de violence sur fond d'alcoolémie. « Il est

devenu complètement fou alors qu'il se trouvait en possession d'un couteau », s'est indigné Me Julien Grandclaude, l'avocat de l'apprenti maçon.

ACTUALITÉ DES MARQUES



### Découvrez notre sélection pour les plus grands

Découvrez nos offres exclusives pour les plus grands, de super promos et des jouets par milliers.

Inspired by inviées

Le tribunal a prononcé une peine d'emprisonnement de 12 mois à l'encontre du maçon, auteur du coup de couteau, et de 6 mois à l'encontre de l'apprenti, auteur du coup de pied. Tous deux seront convoqués devant le juge d'application des peines qui déterminera si leurs peines sont aménageables ou non.

Faits-divers - Justice

Crime, délit et contravention



## À LIRE AUSSI

### Nouveau C5 Aircross Hybride

Citroën C5 Aircross Hybride | Sponsorisé

En savoir plus

### Un chien refuse d'accoucher, quand le vétérinaire voit l'échographie, il appelle la police

Loansocieties | Sponsorisé